



# 川俣シャモまつり

in 川俣 2017.8.26-8.27

世界一長い  
川俣シャモの丸焼き  
104羽達成!



## 世界一長い&世界一楽しい 川俣シャモまつりin川俣!

8月26日から27日の2日間、毎年恒例の「川俣シャモまつりin川俣」が、中央公民館駐車場で開催されました。

天候にも恵まれ、会場には次から次にたくさんの方が訪れました。川俣シャモの丸焼きや、川俣シャモラーメン、親子丼に焼き鳥など、みなさん心ゆくまで川俣シャモ料理を堪能して、笑顔いっぱい時間を過ごしていました。

26日の午後3時からは「世界一長い川俣シャモの丸焼き」の挑戦が行われ、全国各地から集結した丸焼き戦士の手によって、用意された104羽の川俣シャモは全てこんがりジューシーに焼き上げられました。炭火の前で1時間30分、みなさんおつかれさまでした。自分で焼いた川俣シャモの味、いかがでしたか？  
また、翌27日には、「世界一長い焼き鳥ジュニア選手権」が行われ、富田小学校4、5年生が、昨年の記録を大幅に更新する世界一長い焼き鳥を完成させました。暑い中、よく頑張りました！



## シャモカレー早食い競争などイベント大人気!

川俣シャモを堪能できるだけでなく、2日間で様々なイベントを楽しめるのも川俣シャモまつりの特徴です。特に一般の参加者が飛び込みでイベントに参加できる「シャモカレー早食い競争」は、参加できない人が出るほどの人気イベントになっています! 色んな意味で“熱い”

戦い、来年も目が離せません!

また、例年人気の東京「玉ひで」の親子丼抽選にもたくさんの方が並び、運良く親子丼が当たった方々は、元祖親子丼の老舗の味を堪能したようです。残念ながら当たらなかったみなさん、来年こそは親子丼をゲットしてくださいね!

一度食べたら、もう忘れられない味、川俣シャモ。



### 15m95 cmのなが〜い焼き鳥

富田小学校4、5年生のみんなが見事に完成させた焼き鳥はこの長さ！ 文句なしで昨年の14 m 80cmを更新！



### 川俣シャモ料理に舌鼓

今年も会場で美味しそうに川俣シャモ料理を食べるみなさんの姿が印象的でした！ 来年は何を食べようかな〜！



### 川俣シャモ丸焼き 760羽

今年は、丸焼きが合計760羽、飛ぶように売れたそうですよ〜！ 食べ応え満点の丸焼きはやっぱり人気です！



子どもに大人気の似顔絵を描く「はしもっちゃん」



### シャモフレンズ、今年も踊りましたよ！

川俣シャモの美味しさや魅力を伝える活動をしている「シャモフレンズ」のみなさん。今年もゆる〜いシャモダンスで

会場を魅了しました！ 可愛いキャラクターが老若男女問わず人気で、特に「はしもっちゃん」が描く似顔絵が注目です！

Thank you /

近畿大学がやってきた！  
子どもたちはみんな夢中の

## 異空間へ!?

31名のみんなに  
ありがとう。

手作りスライム  
子どもたちに  
大・大・大人気！

今年の川俣シャモまつりには、5月に町と包括連携協定を締結した「近畿大学」から31名の学生がボランティアとして参加してくれました！ スライムづくりやお笑い、写真撮影など各クラブの特性を生かした活動を行い、参加した子どもたちに、とても楽



ちょっと懐かしいプラ板  
良い思い出になります！



しく貴重な時間を提供してくれました。学生のみなさんに参加いただいたことで川俣シャモまつりに「新しい楽しみ」がひとつ増えました。来年も自由な発想で川俣町の子どもたちを笑顔にしてください！ みなさん本当にありがとうございました！ また会いましょう！